

PUERTO DE COTOS-PEÑA CITORES-MIRADOR DEL CANCHO-PEÑALARA-PUERTO DE COTOS.

Comenzamos otro día más en el puerto de Cotos, cruzamos la carretera y nos dirigimos hacia el edificio que se encuentra a nuestra izquierda y que es el Club Alpino Español. Subimos por las escaleras del mirador de Lucio y vamos bordeando la valla de madera que encontramos a la izquierda, hasta que vemos un pequeño paso para poder cruzarla y que nos permite continuar por un camino que nos hace ir poco a poco ganando altura por el pinar. Recorreremos unos dos kilómetros, 45 minutos, de una no muy dura subida hasta que llegamos a un collado en el que nos encontraremos una pequeña fuente, la fuente de los Pájaros, y una curiosa construcción circular, que se trata de los restos de una fortificación empleada en la Guerra Civil. Desde aquí sólo nos queda seguir el camino en dirección Oeste y, después de un pequeño repechillo, llegamos a Peña Citores. Habremos recorrido 3,200 kms. en una hora y quince minutos desde que salimos del puerto de Cotos. Desde ésta perfecta atalaya contemplamos un panorama grandioso: vemos desde el puerto de Navacerrada hasta la Pinareja; toda la Cuerda Larga, con las Cabezas de Hierro; la Granja y, por supuesto, Peñalara. Después de un descanso, podemos acercarnos al pequeño refugio del Mirador del Cancho que se encuentra a unos 20 minutos caminando en la misma dirección que hemos seguido hasta aquí, o bien volver a bajar hasta los restos de la fortificación por la que hemos pasado antes, y tomando el cauce del arroyo que se nos presenta justo enfrente, subir hasta el camino que pasa por la Hermana Mayor, y a continuación sube hasta el vértice geodésico de Peñalara. Desde el refugio del Mirador del Cancho hasta aquí recorreremos 4,100 kms. en una hora y diez minutos, que será 1,100 kms. y 20 minutos menos, si venimos directamente desde Peña Citores. Para terminar esta excursión, bajamos por el mismo camino pasando por la Hermana Mayor, después por la Hermana Menor, y siguiendo las curvas que nos hace perder altura de forma cómoda, llegamos al mirador de la Gitana, la fuente Cubeiro y tras recorrer 5,200 kms en una hora y veinte minutos, llegamos al puerto de Cotos.

www.RutasSerranas.net